

inomed mit starker Präsenz beim Emmendinger Stadtlauf



13 inomed-Mitarbeiter nahmen am 11. Juli am Emmendinger Stadtlauf teil.

Am 11. Juli fand der Emmendinger Stadtlauf mit reger Beteiligung der inomed-Mitarbeiter statt. Zwei Tage vor dem sensationellen Triumph der deutschen Fußball-Nationalmannschaft in Brasilien, zeigte auch das international aufgestellte Medizintechnikunternehmen sportlich starke Präsenz – mit 13 Läufern in zwei Kategorien. Zudem bewiesen etliche inomed-Mitarbeiter großen Teamgeist an der teilweise überschwemmten Strecke. Sie feuerten ihre Kollegen – trotz des regnerischen Wetters – begeistert an.

inomed voll im Trend

Mit der zahlreichen Teilnahme lag inomed voll im Trend. So verbuchte der 6. Emmendinger Stadtlauf in diesem Jahr einen Teilnehmerrekord mit mehr als 1750 Teilnehmern – sicherlich auch beeinflusst von der allgemeinen sportlichen Begeisterung für die diesjährige Fußball-Weltmeisterschaft. Zuschauer und Läufer ließen sich dabei auch von zeitweise starken Regenfällen nicht stören, so dass der Stadtlauf ein voller Erfolg wurde.

Förderung des Betriebsklimas

Die Unterstützung der hauseigenen Läufer liegt inomed besonders am Herzen, denn gesundheitsbewusste und zufriedene Mitarbeiter sind die Grundlage für ein gutes Betriebsklima und erfolgreiche Teamarbeit. Aus diesem Grund ließ sich auch Geschäftsführer Rudi Mattmüller das Spektakel an der Strecke nicht entgehen und freute sich über die zahlreiche und erfolgreiche Teilnahme seiner Mitarbeiter.

-- Ende --

Weitere Informationen: www.inomed.com

PM-Zeichen mit Leerzeichen: 1409

Kontakt:

Philip Wurster
inomed Medizintechnik GmbH
Im Hausgrün 29
79312 Emmendingen
Tel. +49 (0)7641/9414-784

Diese Pressemitteilung und weitere Bilddownloads finden Sie auch auf unserer Homepage unter: <http://www.inomed.de/ueber-inomed/presse/>